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＂正生書院學生的急切需耍＂

何主席﹕

        敝會屬下的基督教正生書院需遷校梅窩一事，至此，經一波三折，巳歷時數月郤原地踏
步。敝會暨書院師生仝人感謝  閣下與各  委員對學生們的全力支持。我想在此向  各委員緊
急陳情，望各位襄助，讓遷校梅窩一事能盡早落實。可是，一小撮別有用心又事理不通之
人，強把遷校之事（純是學生利益）與敝會需回應公眾疑問、澄清帳務之事竟混為一談，實
不洽當。關於此事，早前  唐英年司長在回應傳媒訪問時，亦曾明確指出－－－遷校與帳務
問題應分開處理，是兩回事，方為實務、亦合乎學生們最大利益。敝會亦巳遵此路向，聘請
了安永會計師事務所就正生會及正生書院的帳務實況，提供專業報告，以息公眾誤解﹔此
外，正生書院亦正註冊成獨立慈善團體，相信此事亦指日可成。

        可是，眾所皆知，敝書院設施、班房（百份之八十學生現時是在臨時撘蓋的棚上課）、
實驗室缺如，因之學生們不能選修理科，實是限制了學生們的應有選擇權。尤為甚者，＂三
三四＂新學制的落實，卻因現校址缺乏足夠班房，至使申請註冊遭遇障阻﹔這可是握殺學生
們升學的權利！除以上學生們的就學權（很多仍是１５歲以下，受法律保護其就學權）受損
外。我們若是為人父母者，祗要想到，嚴冬過後﹔風、雨季又快到。正生學子們郤仍需在狹
谷巨石威脅下，居住、生活、學習﹔豈能不心焦！？懇請  何主席  暨  各委員以幼吾幼之
心，念及這些曾迷途的孩子們之生命安危、再受教育的機會，立施援手。孩子們、家長們
（隨函附上正生書院家長對遷校的逼切需要、關注立場書），敝會仝人銘感五中。

        情況急逼，盼    何主席暨各委員能召開特別會議，讓敝會／書院、學生、家長代表能當
面向  貴委員會陳情，至早日全面解決此事。如何之處，敬候  尊覆。或有任何垂詢，煩請不
吝賜電輿本人  林希聖  ９０２７２５４７  或陳兆焯校長  ９３０７１１０２ 唯盼。
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